

Pflanzenschutz

- [Übersicht](#)
- [Artikel](#)
- [Nachrichten](#)
- [Initiativen](#)

Der beste Pflanzenschutz ist der Ökolandbau. Statt der chemischen Keule setzt dieser auf eine vertiefte Kenntnis der ökologischen Zusammenhänge. Der Sekem-Initiative ist es auf diese Weise gelungen, den Einsatz von Pestiziden im Baumwollanbau in ganz Ägypten um 90 Prozent zu reduzieren und gleichzeitig den Ertrag um 30 Prozent zu steigern.

Mit seinem Erfolg macht sich der ökologische Pflanzenschutz allerdings starke Feinde. In Ägypten rächten sich die Pestizidhersteller, indem sie die islamistischen Fundamentalisten auf Sekem hetzten. Sie hatten aber nicht damit gerechnet, daß die Initiative auch mit diesen Schädlingen fertig werden könnte. Diesmal erwies sich eine vertiefte Kenntnis des Korans als der beste Pflanzenschutz.

Artikel & Essays

Wer den Weg der sozialen Dreigliederung nicht kennt, der sucht im Dunkeln Interview

01.11.2009

[Ibrahim Abouleish](#)

Die Sekem Vision - Baumwolle - Gift im weißen Gold Kapitel

01.04.2004

[Ibrahim Abouleish](#)

Save our Seeds - Wem dient die Gentechnik ? Aufsatz

01.12.2003

[Sylvain Coiplet](#)

Ökolandbau als Antwort auf das Bevölkerungswachstum Aufsatz

01.04.2003

[Sylvain Coiplet](#)

Der Zauberlehrling

Gesellschaftliche Bedingungen notwendiger Technikfolgenbewältigung

01.06.1999

Christoph Strawe

Nachrichten

Petition "VielfaltErleben"

06.04.2011

Elisabeth Niklowitz

Zehnter Grünlandtag in Baden-Württemberg

12.06.2002

Irene Mühlberger

Bauernpräsident Gerd Sonnleitner outet sich als Agrarfossil

06.07.2001

Sylvain Coiplet

Initiativen

Sekem